



～学校・家庭・地域、みんなで子どもたちを育てよう～



## 一年間をふりかえる学校運営協議会

第二中学校区の、コミュニティスクールも今年で3年が経過しました。コロナ禍で、なかなか活動が出来ないこともありましたが、今年は、学校と家庭・地域が連携・協働して、学校の学習支援・教育活動への参画、子どもたちの居場所づくりや体験活動の企画運営、子どもたちの見守り活動が行われました。

また、学校運営協議会主催で熟議(わいわいトーク)が行われるなど、学校運営協議会としての動きが、盛んにみられるようになった1年になりました。



第4回学校運営協議会の様子

## ありがとうを伝える

余子小学校では、いつもお世話になっているボランティアさん方を招いて、ありがとうを伝える会が4年ぶりに行われました。今回は、見守り隊、読み聞かせボランティア総合的な学習の時間、公民館、クラブ活動でお世話になった方々に、子どもたちが心を込めてつくったメダルと手紙をありがとうの言葉とともにプレゼントしました。



ありがとうを伝える会に参加して下さった皆さん

また、余子公民館には、かけ算九九道場に参加して下さった皆さん宛のお礼の手紙が展示してあります。



## 地域で育つ

令和5年度最後の地域大好きクラブは余子公民館館長から燻製のつくり方を教えて頂き、子どもたちは、館長が準備して下さった燻製をお土産にいただいて帰りました。



余子公民館、地域大好きクラブの様子

また、余子小学校、お茶クラブでは、日頃お世話になっている先生方にお茶と、お菓子を子どもたちがふるまいました。



余子小学校お茶クラブの様子

## シークレットベース誠道

3月は、生チョコレートとチョコレートケーキを作りました。チョコレートと卵だけで作るケーキはとても好評でした。



次回4月17日水曜日は、中学生の希望でチーズケーキを作ります。たくさんの中学生の参加をお待ちしています。



シークレットベース誠道の様子

## 新しい門出・卒業式

境二中で3月8日に、中浜小学校、余子小学校で3月19日に卒業式行われました。卒業生、保護者の皆さんおめでとうございます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



今年度もボランティアの皆さんお疲れ様でした。来年度も引き続きよろしくお願いたします。